

400 Jungmänner wallfahren zur Kapelle der Jungfrau Maria, der Schutzpatronin des Landes, in Dux

Artikel im "Liechtensteiner Volksblatt" [1]

27.3.1941

Schaan. Die Wallfahrt der Jungmänner

Auf den Sonntag [23.3.] war die Wallfahrt der Jungmänner Liechtensteins zu unserer lieben Frau vom Troste angesagt. Eine über Erwarten grosse Zahl liechtensteinischer Jungmänner aus den Gemeinden des Landes fand sich ein. Es dürften gegen 400 Jungmänner an der Prozession nach Dux teilgenommen haben. Es war ein erhebendes Bekenntnis der Jungmannschaft zur Schutzpatronin des Landes, der das Heiligtum auf Dux seit Jahresfrist geweiht ist. [2] Im Kanzelwort in der Pfarrkirche wusste der Prediger wirklich träge Worte über die Treue des Jungmannes zu Gott und der hl. Jungfrau, zu Kirche und Vaterland zu sagen. Sie sind auch sicher nicht auf steinigem Grund gefallen.

[1] L.Vo., Nr. 34, 27.03.1941, S. 1.

[2] Siehe den Bericht im "Liechtensteiner Volksblatt" vom 27.3.1940 zur Weihe des Landes an die Jungfrau Maria zu Dux durch Fürst Franz Josef II. (L.Vo., 1940.03.27).

Originaldokument



Im Text erwähnte Personen

Liechtenstein Franz Josef II. von, reg. Fürst

Im Text erwähnte Körperschaften

Liechtensteinischer Katholischer Jungmannschaftsverband (LKJV)

Themen

Frömmigkeit, Kirche